



# Hartkirchen

## Die Schaunberggemeinde

### DER BÜRGERMEISTER

*informiert*



#### Liebe Hartkirchnerinnen und Hartkirchner!

Aus gegebenem Anlass möchte ich Euch liebe Gemeindebürger/innen über die positiven Ereignisse in unserer Gemeinde berichten.

#### Neue Ordination für Allgemeinmedizin in Hartkirchen



Foto: Gemeinde Hartkirchen

v.l.n.r.: Dr. Walter Dobler (Notar Eferding), Dr. Günther Schustereder (Neuer Hartkirchner Allgemeinmediziner), Bürgermeister Wolfram Moshammer

Es freut mich besonders darüber zu informieren, dass die Nachbesetzung der Arztstelle für Allgemeinmedizin in Hartkirchen gelungen ist.

Zum Wohl der GemeindebürgerInnen hatte die gesundheitliche Versorgung, trotz Rückschlägen, immer oberste Priorität.

In enger Zusammenarbeit mit Raiff-

eisenbank Region Eferding, Ärztekammer und Österreichische Gesundheitskasse ist es gelungen, Dr. Günther Schustereder als Arzt für Allgemeinmedizin zu gewinnen und somit eine offene Kassenstelle zu besetzen.

Parteiübergreifend wurde die finanzielle Start- und Beihilfe zur ärztlichen Versorgung im Gemeinderat

beschlossen und an dieser Stelle möchte ich mich auch nochmals bei allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit bedanken!

**Ab voraussichtlich Oktober 2020 wird Dr. Schustereder** seine barrierefreie Praxis im Gebäude der Raiffeisenbank Hartkirchen eröffnen.

„Das Wohl der  
Gemeindebürger/innen hat  
immer die oberste  
Priorität.“

Bürgermeister  
Wolfram Moshammer

## Dr. Günther Schustereder ab Oktober 2020 in Hartkirchen



© Dr. Schustereder

„Ich freue mich sehr auf die Aufgabe, Hartkirchen als Allgemeinmediziner zu versorgen.“

**Dr. Günther Schustereder**

Ich bin 1970 in Linz als vierter von sechs Brüdern geboren, im Mühlviertel aufgewachsen, und habe in Freistadt maturiert.

Nach dem Medizinstudium an den Universitäten in Wien und Rennes in Frankreich absolvierte ich den Turnus zum Arzt für Allgemeinmedizin in oberösterreichischen und niederösterreichischen Spitälern.

Danach folgte die Ausbildung zum **Facharzt für Neurologie** in Deutschland und der Schweiz, zuletzt war ich über 12 Jahre als Oberarzt im Klinikum Wels vorwiegend in der Notaufnahme, der Schlaganfallambulanz und der Schwindelambulanz tätig.

Seit 2019 bin ich auch als Wahlarzt in Wels niedergelassen. Die Allgemeinmedizin hat mich immer wieder in Form von Vertretungen und hausärztlichen Notdiensten interessiert.

**Meine neue Ordination befindet sich im Raiffeisengebäude im ersten Stock und ist barrierefrei mit Lift erreichbar. Voraussichtlich werde ich mit Oktober 2020 beginnen.**

Ich werde versuchen, in dieser Ordination Medizin auf aktuellem Stand mit den notwendigen und sinnvollen diagnostischen und therapeutischen Maßnahmen anzubieten. Ein biopsycho-soziales Gesundheitsmodell liegt für mich zugrunde.

Ein wichtiges Anliegen ist mir das Gesundheitsbewusstsein der Hartkirchner. Bewegung, Ernährung und Achtsamkeit im Umgang miteinander sind Schlüssel zu seelischer und körperlicher Gesundheit, diese hat man zum Teil selbst in der Hand.

Ziel ist Krankheiten zu vermeiden und bestmöglich vorzusorgen.

Ich freue mich sehr auf die Aufgabe, Hartkirchen als Allgemeinmediziner zu versorgen.

Dr. Günther Schustereder

**Willkommen in Hartkirchen und alles Gute für die Ordinationseröffnung!**

Bürgermeister  
Wolfram Moshhammer